

DOCUMENTS DE LA REVOLUTION NATIONALE- DEMOCRATIQUE PALESTINIENNE



SEPTEMBRE NOIR

ACTION A TRIESTE

« Conformément à la ligne révolutionnaire que Septembre noir a tracé en frappant les ennemis de notre Révolution, et dans le cadre des opérations menées contre les intérêts impérialistes alliés du sionisme, le 5 août 1972, un de nos camarades a dynamité l'oléoduc de Trieste en Italie.

Cet oléoduc de Trieste reçoit l'ensemble du pétrole en provenance du Proche-Orient, destiné à être acheminé vers

l'Allemagne Fédérale et l'Autriche par le pipe-line des Alpes.

L'organisation Septembre noir est fermement décidée à continuer la lutte conformément à sa ligne révolutionnaire, en poursuivant les ennemis de notre peuple là où ils se trouvent. »